

SE HUNDE BARCO PETROLERO. Massachusetts, diciembre 22. La proa del buque cisterna Argo Merchant, partido en dos ayer, empieza a hundirse hoy frente a la costa de Nantucket, Massachusetts. La sección de popa, derecha, permanece a flote, encallado en un bajlo.

# Millones Litros Petróleo Amenazan Playas de E.U.

NANTUCKET (Massachusetts),, diciembre 22 (UPI). La sección de proa del tanquero liberiano Argo Merchant fue separada hoy del encallado casco del buque por fuertes embestidas del tormentoso mar y derramó en las aguas del Océano Atlántico el resto de los 250 millones de litros de petróleo que aún tenía en sus depósitos.

Oficiales del servicio de guardacostas informaron que la

tróleo en la historia de la costa oriental de Estados Unidos se extiende ahora hasta más de 100 millas marítimas del partido buque, con la proa encallada en los Bancos de Nantucket, a 27 millas marítimas de la ciudad de tierra firme del mismo nombre.

La división de la proa se produjo ayer, pero dicha sección no se separó completamente hasta esta

### Denuncian Infiltración Roia en el Ejército de Honduras

TEGUCIGALPA, diciembre 22 (ACAN-EFE). El Coronel retirado Edgardo Alvarado Silva afirma hoy, en una entrevista concedida al Diario "La Tribuna", de esta capi-tal, que en el ejército de Honduras "existen siete tenientes coroneles

que son comunistas".
"Estoy recabando información adicional sobre la afirmación de que existen tenientes coroneles que existen tementes coroneies simpatizantes del Partido Comunista Hondureño —agregó Alvarado Silva—. Tengo en mi poder fotografías y grabaciones de algunas conversaciones''.

En Honduras, el Consejo

En Honduras, el Consejo Superior de las Fuerzas Armadas, máximo organismo de Gobierno

del país v del ejército, está con-

trolado por tenientes coroneles.

Las declaraciones del militar
fueron negadas por Mario Sosa Navarro, dirigente comunista de este país, quien comentó: "Si tuviésemos siete tenientes coroneles comunistas en el Consejo Superior de las Fuerzas Armadas, las cosas irían por otro rumbo

Alvarado Silva fue retirado junto a una veintena de coroneles más en abril de 1975, cuando los tenientes coroneles decidieron tomar el Poder y retiraron al General Oswaldo López Arellano de la Jefatura de Estado, tras conocerse

## **Aumenta el Crecimiento** Económico en Países L.A.

SANTIAGO (Chile). diciembre crecimiento económico de América Latina tuvo un marcado aumento en 1976, aunque sin alcanzar las altas tasas registradas en la primera mitad de la década en curso, según un in-forme de un organismo regional especializado. El documento fue dado a conocer

por el funcionario C. Iglesias, Secretario Ejecutivo de la Comisión Económica para América Latina (CEPAL) or-ganismo dependiente de las Naciones Unidas.

Iglesias dijo que Chile, el único país al que mencionó in-dividualmente, finalizó 1976 con saldos positivos en los balances comercial y de pagos, en tanto que inflación tuvo una acentuada Respecto al crecimieto de América Latina, dijo que de acuerdo a estimaciones preliminares, el producto interno bruto real de la región habría subi-

do un 5 por ciento.

La cifra es "considerablemente mayor que la de 2.7 por ciento registrada en 1975, año en el cual registrada en 1975, año en el cual numerosas economías latinoamericanas acusaron el impacto adversas generado por la recesión de los países industrializados", explicó el Secretario de la CEPAL, entidad que tiene su sede en Santiago.

Agregó que en 1976 fue también de favorable la evolución del

Agrego que en 1976 tue ambien más favorable la evolución del sector externo. "Así, el valor de las exportaciones subió alrededor del 14 por ciento, el déficit de cuenta corriente., se redujo y el

-Favor pase a la Pág. 73.

hundió, evitando que los guar-dacostas colocasen hombres a bordo, como tenían programado con la intención de sellar las bodegas para evitar el derrame.

La parte restante de los 250 millones de litros de grueso petróleo industrial cayó al mar, creando el peor derrame de crudo

-Favor pase a la Pág. 42.

#### Cierra con Alza Bolsa de Valores de Nueva York

NUEVA YORK, diciembre 22 (UPI). No obstante los reajustes de Carteras de fin de año, las acciones de prestigio hicieron subir los precios en sesión de fuerte mo-vimiento de la Bolsa de Nueva York, aunque luego operaciones de liquidación ganancias redujeron gran parte de las alzas.

El promedio industrial de Dow Jones, que poco después del me-diodía mostraba un alza de más de 10 puntos, terminó la sesión con sólo 6.15 puntos de ventaja sobre la jornada de a 984.54 dólares. de ayer, al cerrar en

El índice de las 500 acciones de Standard and Pors subió a razón de 0.49 al terminar la sesión al ni-vel de 104.71 dólares y el precio promedio de las acciones general. Las alzas

superaron a las -Favor pase a la Pág. 42,

#### Adopta a una Mujer de 32 Años

WESTERLY RHODE ISLAND, diciembre (AP). Un juez que había permitido la semana pasada la adopción de una mujer de 32 años por un amigo de 33, ha dado ahora marcha atrás y revocado el permiso.

El Juez ordenó a la pareja que se presente el cinco de enero ante los tribunales.

El padre adoptivo está en proceso de divorcio y su abogado dijo que la pareja había seguido el camino de la adopción "para legitimar su cohabitación" y "ser res-petables a ojos de sus seme-

### Califican a los Diarios en El Salvador de Parcialmente Libres

NUEVA YORK, diciembre 22. (UPI) — El creciente deterioro de las libertades en la América las libertades en la América Latina, un golpe militar en Tailandia y el aumento de la represión en la India, con-tribuyeron al declive general de la libertad en el mundo durante 1976, según el informe anual de Freedom House (Casa de la Libertad) divulgado hoy.

una privada teamericana que estudia las li-bertades en base a las elecciones libres que se realizan en los países, además de las libertades civiles y ademas de las lobertades civiles y libertad de prensa y religión que existen en ellos, indicó que sólo 61 naciones, territorios o depen-dencias, que conforman el 19,6 por ciento de la población mundial, son "libres", es decir, la cifra más ba-ja desde que los estudios comenzaran en 1972. En América Latina, Freedom

House calificó como "no libres"

nouse callico como "no libres" a la Argentina, Chile, Cuba, Haiti, Panamá, Paraguay y Uruguay. El informe señala que 36.4 por ciento de la población mundial vive "parcialmente libre", en tanto que 43.9 por ciento viven países "no li-bres!"

Los países que bajaron de la ca-tegoría de "parcialmente libres" a

"no libres", según el informe son: la Argentina Kuwait, la Repú-blica Malgache (ex-Madagascar), Paraguay y Uruguay. El Salvador bajó de "libre" a "parcialmente li-

Entre las naciones del Hemis-ferio Occidental que el informe califica como "parcialmente li-bres" están Bolivia, Brasil, México, Perú, El Salvador, Granada, Guatemala, Guyana, Honduras, Nicaragua, la República Dominicana y las posesiones francesas en el Caribe de Guadalupe y Martinica; las Británicas Islas Virgenes e islas del Caimán, y la Zona del Canal de Panamá, bajo jurisdicción norteamericana. México, Peru, El Salvador, Grana-

Lucian Pye, el especialista asiá-Lucian Pye, el especialista asiá-tico de Freedom House, señaló que "el golpe más dramático a la li-bertad fue el derrumbe de un Gobierno representativo en Tailahdia en octubre". El año pasado Tailandia se consideró país libre'

En India, según Pye, "la Primera Ministra Indira Gandhi prosiguió desmantelando las insti-tuciones democráticas del país" y reforzando "agencias represión"

Otra excepción a la tendencia fue Portugal, que apareció como -Favor pase a la Pág. 73.

### Una Seria Crisis Económica Enfrenta Régimen de Torrijos

WASHINGTON, diciembre 22 (UPI). El peligro de un giro hacia la extrema izquierda en Panamá, como resultado de la presunta mala administración económica del General Omar Torrijos, podría presentar prono al Presidente Electó James E. Carter su primera crisis internacional, según un comentario publicado hoy en base a documentos secretos de Estados Unidos

El comentarista Jack Anderson dijo que los cables secretos de la Embajada de Estados Unidos en Panamá ponen en claro que Torrijos "necesita urgenetemente algún tipo de triunfo para salvar a su Gobierno del colapso"

'La crisis económica (presuntamente originada por Torrijos) podría resultar en una sequía de capital lo cual dejaría al régimen de Torrijos sin fondos para administrar al país", dijo Anderson

"la resultante que Agregó inestabilidad podría llevar a una rebelión izquierdista que arrojaría al actual Gobierno militar del

Poder... y esto podría presentar a Carter con su primera crisis internacional".

Una advertencia similar, aunque en términos mucho menos dramáticos, fue hecha ayer por el diputa-do republicano Edward Derwinski, de Illinois, quien dijo que la sobrevivencia política de Torrijos depende más y más de una con-clusión exitosa de las negociaciones sobre el Canal de Panamá

En las Naciones Unid s, e Embajador norteamericano William Scranton dijo ayer en una conferencia de prensa que está creciendo en Estados Unidos la

creciendo en Estados Unidos la oposición a un nuevo tratado sobre el Canal. Advirtió a renglón seguido que podría ser difícil que el Senado ratifique un nuevo tratado. Derwinski, quien visitó Panamá la semana pasada dijo que "la situación en Panamá, es tensa y delicada, en el mejor de los casos". Manifestó que Torrijos "ya no crea de noma ridad quisersal y el casos de consumento de la caso de comunicación de comunicación de consumento de consumen Manifestó que Torrijos "ya no goza de popularidad universal y el

-Favor pase a la Pág. 42.



FUNERALES DE ALCALDE. Chicago, diciembre 22. El féretro del Alcalde de Chicago, Richard Daley, cubierto con la bandera de la ciudad, es retirado hoy de la Iglesia, después del funeral.